

Carta de Bienvenida

Cádiz, mayo de 2001

Queridos amigos y compañeros:

Es para mí un gran placer poder decir “Bienvenidos a la XXIII Reunión Anual de la Sociedad Española de Odontopediatría”.

Durante dos años hemos trabajado duro y sobre todo con mucha ilusión para poder lograr llegar al día de hoy con el trabajo hecho, que esté bien o mal será vuestra opinión al finalizar la misma la que nos califique, pero os puedo decir que por ganas, dedicación y entrega, nuestra responsabilidad como organizadores creemos haberla cubierto.

Desde el momento en que asumí la responsabilidad de organizar en Cádiz la XXIII Reunión Anual de nuestra Sociedad, junto al Comité Organizador y la aportación de la Secretaría Técnica, hemos procurado desarrollar un programa que aunara un temario científico de primer nivel, así como, y dentro de las limitaciones de tiempo, intentar hacerles llegar algo del espíritu y forma de ser de esta maravillosa y trimilenaria ciudad de Cádiz.

Para terminar, no puedo dejar de agradecer a los compañeros que han presentado comunicaciones libres, bien en forma oral o mediante posters, su aportación científica, pues el intercambio de experiencias junto a las ponencias y cursos a desarrollar lograrán que el nivel de conocimientos adquiridos durante la presente Reunión, puedan ayudarnos a desarrollar mejor nuestra actividad en este nuevo siglo que empezamos.

Gracias por asistir y que vuestra estancia en Cádiz durante estos días la recordéis con agrado y genere en vosotros las ganas de regresar.

Cordialmente,

Juan José Hidalgo Lavié
Presidente del Comité Organizador de la XXIII Reunión SEOP